

5月20日(土) 中学2年生 校外学習

香川県に向けてクラスごとにバスに乗り込み、学校を出発。

はじめに、金刀比羅宮をめざして2時間弱バスに揺られて行きました。

到着後は各クラス、事前の班学習で決めたコースを堪能しました。

金刀比羅宮の下の参道で食べ歩きをする班、785段駆け上がり御本宮を目指す班など1時間半程、自由時間を班ごとに過ごしました。



そこから讃岐まんのう公園へ移動して、昼食をとりひと休憩。



午後は中野うどん学校さんでうどん打ち体験を行いました。

まずは、出来上がった生地から伸ばして、切る初級編。

体重をかけて均等に伸ばすことや細く切ることに苦戦しながらも、各々良い味の出たうどんが完成しました。



続いて、小麦粉から食塩水を混ぜて1から生地をつくる上級編。
 成功率は70%と言われながらも、楽しい音楽に乗りながら
 みんな上手にこねて弾力ある生地を作ることに成功しました。



おみやげに、初級編で切ったうどんと、上級編で作った生地、学校の秘伝帳がついた麺棒をいただきました。
 帰りのバスは疲れておやすみする者もいましたが、全員無事に学校に戻ることができました。
 今回の校外学習は中学1年生時よりも少し成長が見えた部分とテストも終わり羽を伸ばしすぎる部分とありま
 したが、来年の修学旅行に向け、自由行動の計画や、時間を守る、周りへの配慮という部分ではいい経験となりま
 した。また月曜日からの学校生活に繋がるようにしていきたいと思います。